## Gottenheim RIS eingeführt

[7.11.2023] Gottenheim hat ein Ratsinformationssystem eingeführt. Die Gemeinde setzt dabei auf die Lösung von Anbieter Sternberg.

Über ein Ratsinformationssystem verfügt jetzt die Gemeinde Gottenheim (3.100 Einwohner). Einwohner und Gemeinderäte können sich seit der Gemeinderatssitzung vom 26. Oktober 2023 vorab über die anstehenden Themen der Sitzungen mit den Vorlagen der Verwaltung online informieren, teilt die badenwürttembergische Kommune mit. Im Ratsinformationssystem finden die Bürgerinnen und Bürger zudem die Kontakte zu den drei Ämtern der Gemeindeverwaltung, zu den kommunalen Gremien wie dem Gemeinderat und den Verwaltungsverbänden sowie zu den Mitgliedern des Gemeinderats und zu den Fraktionen. Der Gemeinderat hatte die Beschaffung des Informationssystems zur Effizienzsteigerung in der Zusammenarbeit mit der Verwaltung und untereinander ein Jahr zuvor beschlossen, heißt es in der Meldung der Kommune. Zum Einsatz kommt das digitale Sitzungsmanagement SD.NET und das Gremieninfosystem SD.NET RIM, wie Hersteller Sternberg mitteilt. (ba)

https://gottenheim.ratsinfomanagement.net

Stichwörter: Sitzungsmanagement, RIS, Sternberg, Gottenheim

Quelle: www.kommune21.de